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KPÖ 

 
GR. Josef Schmalhardt 

 
Stand der Verhandlungen über das Facility-Management 
 
Wann kann der Gemeinderat mit einem Bericht über das 
Facility-Management rechnen, oder gibt es schon konkrete 
Vorschläge in dieser Angelegenheit? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
2 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Energiebuchhaltung 
 
Welche Überlegungen gibt es Ihrerseits, die städtische 
Energiebuchhaltung auch in den Gesellschaften der Stadt Graz, 
wie zum Beispiel der GBG einzuführen? 
 

 
Bgm.-Stv. Walter Ferk 
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FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Mediatoren in Gemeindesiedlungen 
 
Können Sie mir mitteilen, ob daran gedacht ist, das ehemalige 
Projekt „Lamas“ des Umweltamtes zu reaktivieren, um 
Konfliktbereiche durch den Einsatz geschulter Mediatoren zu 
entschärften? 
 

 
Bgm.-Stv. Walter Ferk 
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ÖVP 

 
GRin. Gerda Gesek 

 
Projekt: „Generationen zusammenführen“ in den GGZ 
 
Wieso hast du nicht bereits im Juni vorigen Jahres nach dem 
Grundsatzbeschluss des Verwaltungsausschusses der GGZ 
und vor der Ausschreibung des Projektes prüfen lassen, ob die 
Stadt Graz/Jugendamt sich für die Führung des 
„Kindergartens/Kinderkrippe“ eignet, zumal durch die 
Verzögerung dieses Projektes der Stadt Graz an monatlichen 
Mietkosten rund Euro 28.000,00 entstehen. 

 
Bgm.-Stv. Walter Ferk 
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SPÖ 

 
GRin. Elke Edlinger 

 
Johannespark 
 
Wie ist es um die Zukunft des Parks bestellt? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 
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KPÖ 

 
GRin. Christine Schönberg 

 
Neuholdaugasse, Verlängerung zur Andersengasse 
 
Sind Ihnen beziehungsweise den Ihnen zugewiesenen Ämtern 
Planungen bekannt, nach denen die Neuholdaugasse bis zur 
Andersengasse geführt werden soll, oder können die 
BewohnerInnen der Neuholdaugasse und der Andersengasse 
sicher sein, dass das Versprechen des Altbürgermeisters Stingl, 
dass es zu keiner Verbindung zwischen Neuholdaugasse und 
Andersengasse kommt, auch jetzt noch seine Gültigkeit besitzt. 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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Grüne 

 
GRin. Sigi Binder 

 
KIZ – Kino im Augarten 
 
Sind Sie bereit, den Gemeinderat über den aktuellen Stand der 
Verhandlungen zur Unterbringung des KIZ – Augartenkino im 
neuen Gebäude der SOB in der Friedrichgasse zu informieren? 

 
StR. Werner  Miedl 
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ÖVP 

 
GRin. Sissi Potzinger 

 
Sozialstaffel für Elternbeiträge bei Tagesmüttern ab Herbst 
2007 
 
Dürfen Grazer Familien damit rechnen, dass ab Herbst 2007 
die Sozialstaffel für Elternbeiträge bei Tagesmüttern in Kraft 
tritt? 

 
StRin. Tatjana Kaltenbeck-
Michl 
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ÖVP 

 
GR. Peter Mayr 

 
Geschwindigkeitsmessgeräte 
 
Sind Sie bereit, im Sinne der Verkehrssicherheit, die äußerst 
sinnvolle Anwendung der mobilen Geschwindigkeitsmessgeräte 
weiterhin zu unterstützen, indem Sie für eine Aufrechterhaltung 
der Vereinbarung mit den Wirtschaftsbetrieben Sorge tragen, 
dass der Betrieb und die Aufstellung der Geräte weiterhin 
kostenfrei für die Bezirke durchgeführt und eine klarere 
Abwicklung der Reparaturfrage der Altgeräte angeboten wird? 

 
StRin. Wilfriede Monogioudis 
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